

Preocupación por amenazas contra defensores de derechos humanos, integrantes de movimientos de paz y comunicadores sociales

La Oficina en Colombia del Alto Comisionado de las Naciones Unidas para los Derechos Humanos expresa su preocupación por la persistencia de acciones delictivas con las cuales se pretende intimidar a defensores y defensoras de derechos humanos, a integrantes de movimientos de paz y a comunicadores sociales.

La Oficina ha sido informada de que, durante los últimos meses, en varias sedes de organizaciones no gubernamentales se han introducido personas que hurtan el material informativo de sus computadoras.

También ha conocido la Oficina las amenazas de las que fueron víctimas varios defensores de derechos humanos, integrantes de movimientos de paz y de redes de comunicadores sociales, que desarrollan sus labores en Bogotá y otras regiones del país. Estas nuevas amenazas fueron recibidas el día 4 de agosto, a través de un correo electrónico enviado por personas desconocidas que se identifican como AUTODEFENSAS COLOMBIA LIBRE MESA NACIONAL UNIFICADA DEL MANDO BLOQUES SUR, CARIBE, LLANOS, CENTRO, CAPITAL, ORIENTE, NUEVA GENERACION, PACIFICO.

La Oficina reitera que la labor de los defensores de derechos humanos es legítima, y que todo acto de violencia contra ellos constituye un intento de paralizar el ejercicio del derecho fundamental a la libertad de expresión.

La Oficina confía en que las autoridades competentes adoptarán todas las medidas necesarias para proteger el trabajo de los defensores de derechos humanos, de los integrantes de los movimientos de paz y de los comunicadores. La Oficina también confía en que se tomarán las acciones adecuadas para prevenir este tipo de hechos, y para investigar, juzgar y sancionar a los responsables.

<https://hchr.hrev.org/wp-content/uploads/2006/08/cp0634.pdf>

[Descargar documento](#)